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Anfrage zur Sitzung des Gemeinderates am 24. Niovem ber 2020 

Lärmschutz am Käfertaler Bahnhof - Abzweiguna in Richtung Stadtteil Franklin · 

Sehr geehr_ter Herr Oberbürgermeister, 

der Umbau der Haltestelle Bahnhof-Käfertal (alter OEG-Bahnhof) für die neue Bahnlinie in Richtung 
Franklin ist für den Stadtteil und ganz Mannheim ein wichtiges Mobilitätsprojekt. Durch die neue, 
zusätzliche Abzweigung der Schienen an der bestehenden Haltestelle erwartet man eine höhere 
Auslastung der Strecken und eine höhere Fahrtenfrequenz: Zusätzlich sind die geplanten Kurven 
eine mögliche neue Quelle akustischer Belastung. Deshalb muss an dieser Stelle das. Thema 
Lärmschutz mitgedacht werden, denn Lärmschutz ist Gesundheitsschutz. Außerdem ist die· 
Akzeptanz in der. Bevölkerung ein nicht zu vernachlässigender Faktor für den Erfolg von 
Mobilitätsprojekten. 

Daher fragen wir die Verwaltung: 

1. Gab es in den letzten Jahren Lärmmessungen an .der bestehenden Strecke im Umfeld des 
Bahnhofs Käfertal (bspw. am Bahnübergang)? · 

2. Inwiefern Wl)rde das Thema Lärmschutz in den bisherigen Planungen für die Neubaustrecke 
an der Haltestelle Bahnhof Käfertal, am Bahnübergang dort und im weiteren Streckenverlauf 
berücksichtigt? 

3. Welche konkreten Maßnahmen (passiv und aktiv) leiten sich aus diesen Planungen ab? 
4. Welchen Einfluss hat die gewählte Trasse auf mi:igliche bauliche Lärmschutzmaßnahmen am 

Streckenrand? 
. 5. Plant die Stadt Maßnahmen zur Bürgerbeteiligung im weiteren Verlauf des Verfahrens? 

Mit freundlichen Grüßen 
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